



Gemeinsam für Jois

www.gfj-jois.at

**Ein gesegnetes Weihnachtsfest
sowie Gesundheit, Zufriedenheit
und viel Erfolg für das Jahr 2012!**

wünschen die Gemeinderäte

Helmut Altenburger und Ludwig Fischbach

sowie das gesamte Team der GfJ

Einladung zur Bürgerversammlung

***Die Bürgerversammlung findet am 28. 12. 2011 um 19.30 Uhr im
Gasthaus Rausch statt.***

Informieren Sie sich direkt beim Bürgermeister über die Angelegenheiten, mit denen sich die Gemeinde Jois beschäftigt hat oder in Zukunft beschäftigen sollte. Hier muss er Rede und Antwort stehen! Machen Sie von Ihrem Recht Gebrauch und nutzen Sie die Gelegenheit!

Für den Inhalt verantwortlich: „Gemeinsam für Jois“, Helmut Altenburger
7093 Jois, Untere Hauptstraße 39, Tel. 0664/3844850
www.gfj-jois.at, E-Mail: gfj-jois@gmx.at

Gericht bestätigt:

Bürgermeister hat Ingrid Fischbach zu Unrecht angezeigt!!

Jemanden völlig zu Unrecht vor Gericht zu zerren ist eine böse Sache. Bgm. Steinwandtner hat dies getan. Er hat Ingrid Fischbach – nur deshalb, weil ihr Gatte im Gemeinderat gegen ihn kandidierte – völlig zu Unrecht wegen Amtsmissbrauch angezeigt.

Fischbach soll lt. Bgm. Steinwandtner unzulässiger Weise ein Tourismusprogramm verwendet haben.

Die Verhandlung ergab: Der Bürgermeister hat mit seiner Unterschrift die Anweisung zur Verwendung des Programmes gegeben!!!

Das Verfahren endet mit lupenreinem Freispruch für Frau Fischbach.

Richterin und Staatsanwalt waren sich einig: Kein Zweifelsfreispruch sondern die völlige Unschuld von Ingrid Fischbach ist erwiesen.

Bgm. Steinwandtner muss sich einige Fragen gefallen lassen:

Hat er Ingrid Fischbach wissentlich falsch belastet, somit verleumdet, oder hat er vergessen, dass er die Anweisungen gab? **In beiden Fällen ist er rücktrittsreif!**

Will der Bgm. weiter mit falschen Behauptungen Mitbürger belasten?

Will er weiter eine Politik des Machtmissbrauchs und des Gegeneinanders statt eine Politik des Miteinanders zum Wohl der Gemeindebürger?

Wir von der Bürgerliste „Gemeinsam für Jois“ wollen jedenfalls, dass im Interesse der Gemeinde zusammengearbeitet wird!

Wir wollen Transparenz!

Wir wollen einen sparsamen Umgang mit Steuergeld!

Wir wollen, dass alle positiven Kräfte eingebunden werden!